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ESTRATTO DEL VERBALE CONSIGLIO DI CIRCOLO N°18  

DEL 28 GENNAIO 2015 

L’anno duemilaquindici, addì 28 del mese di GENNAIO, debitamente convocato ai sensi di legge, 
si è riunito il Consiglio di Circolo della Direzione Didattica Statale in via Deledda in Guspini, per 
discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

1) Approvazione Programma Annuale 2015; 
2) Adesione Progetto “SMART FUTURE”; 
3) Integrazione Visite Guidate. 

Alla riunione sono presenti i seguenti consiglieri: 
 

Componenti Cognome e nome P A 
ZARA ROBERTA   X 
PUGGIONI MATTEO  X  
AGUS ELISABETTA  X  
CADEDDU DANILO  X  
MADEDDU LORETA   X 
CHERCHI CARLO  X  
SALIS SABRINA  X  

Rappresentanti genitori 

ESU TIZIANA    
VACCARGIU ORNELLA  X  
VARGIU NIVES  X  

Rappresentanti dei docenti 

CANALETTI MARIANTONIA  X  
Dirigente scolastico PICCIONI ANNALISA  X  

La riunione ha inizio alle ore 17:40. Presiede la seduta il presidente Matteo Puggioni, verbalizza la 
segretaria Agus Elisabetta. Risultano assenti giustificati i sig. Loreta Madeddu e Roberta Zara. 
Risulta assente la sig.ra Tiziana Esu. 
Il presidente, accertata la presenza della maggioranza, dichiara valida la riunione e quindi atta a 
deliberare sugli argomenti posti in discussione all’ordine del giorno. Prima di esaminare i punti 
posti all’ordine del giorno si dà lettura del verbale relativo all'ultima seduta del 7 gennaio che viene 
approvato all’unanimità. 
Delibera n. 101 
 
Il presidente chiede al Consiglio l’inserimento del punto all’o.d.g.: “Richiesta utilizzo caseggiati 
scolastici” essendo pervenuta una richiesta in data odierna. 
Il Consiglio approva all’unanimità pertanto l’o.d.g. risulta così integrato: 

1. Approvazione Programma Annuale 2015; 
2. Adesione Progetto “SMART FUTURE”; 
3. Integrazione Visite Guidate 
4.  Richiesta utilizzo caseggiati scolastici 

Delibera n. 102 
 
1° PUNTO Approvazione Programma Annuale 2015 
La dirigente scolastica illustra la relazione al Programma annuale 2015  
…Omissis 
Dopo attenta analisi il Consiglio: 
approva all’unanimità il Fondo per le Minute spese quantificandolo in € 150,00  
Delibera n. 103 
delibera inoltre all’unanimità l’approvazione del programma Annuale dell’Istituzione Scolastica per 
l’esercizio finanziario 2015 che presenta le seguenti risultanze: 
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AGGR 
ENTRATE IMPORTO AGGR SPESE IMPORTO 

01 AVANZ AMM.NE € 153.197,75 
A 

ATTIVITA’ €   71.999,89  

02 FINANZIAMENTO 
DALLO STATO 

€ 30.664,00  P PROGETTI €   66.571,64  

03 FINANZIAMENTI 
DALLA REGIONE 

€   /////////////  G GESTIONI 
ECONOMICHE 

////////////// 

04 FINANZ.TI DA ENTI 
LOCALI E  IST.NI 

€    18.000        R FONDO RISERVA €        250,00        

05 CONTRIBUTI DA 
PRIVATI 

€9.000,00 Z DISPONIB. DA 
PROGRAMMARE 

€   72.040,22 

06 PROVENTI DA 
GESTIONI 
ECONOMICHE 

 
€/////////////// 

   

07 ALTRE ENTRATE €////////////////       
08 MUTUI €////////////////    
 TOTALE € 210.861,75   TOTALE € 210.861,75  
 

Delibera n. 104 

2° PUNTO Adesione Progetto “SMART FUTURE” 
…Omissis 
Il Consiglio di Circolo approva all’unanimità la candidatura di una classe quarta del circolo al 
progetto Smart Future". 
Delibera n. 105 

Preso atto del neonato portale “Protocolli in Rete” del Miur, un luogo d'incontro virtuale tra le 
scuole le associazioni, le aziende, le fondazioni e gli enti per il sostegno e l'implementazione del 
processo di innovazione tecnologica nelle scuole, dove verranno pubblicati gli Avvisi, considerato 
che uno dei criteri di selezione è anche l’ordine di arrivo delle adesioni, il consiglio di circolo 
autorizza l'adesione e delega il dirigente scolastico a portare avanti la partecipazione delle singole 
classi qualora ad un Avviso pubblicato corrisponda l’interessa di classi del Circolo. Il consiglio di 
circolo che verrà comunque informato, ratificherà nella riunione successiva detta adesione.  
Delibera n. 106 

3° PUNTO Integrazione Visite Guidate 
…Omissis 
Il consiglio di Circolo delibera all’unanimità di autorizza la classe quarta di Is Boinargius a recarsi 
ad Arbus per procedere alla registrazione del CD. 
Delibera n. 107 

4° PUNTO Richiesta utilizzo caseggiato scolastico 
La palestra Tanit richiede l'utilizzo della palestra del Satta venerdì 6 febbraio per un meeting di 
Pilates dalle ore 16.30 alle ore 20.00. 
Il Consiglio di Circolo approva all’unanimità la concessione di detta palestra, previa stipula della 
convenzione a tre con l’Ente Locale, specificando che il massimo affollamento previsto non può 
superare i 100. 
Delibera n. 108 

L’assemblea viene chiusa alle 18:30 
La segretaria         Il presidente 
F.to Elisabetta Agus       F.to Matteo Puggioni 


